

Trabajos de retiro de ramas producto de la poda

Escrito por Administrador
Sábado, 21 de Mayo de 2016 00:00

{besps}medioambiente21052016|width=215|height=287{/besps}

Se están llevando a cabo sendos trabajos de recolección de ramas producto de la poda, tanto municipal como la que realizan los vecinos. Durante la jornada de ayer viernes 20 de mayo, se retiraron ramas de las calles que se encuentran alrededor de la plaza Paula Albarracín, tareas que demandaron mucho trabajo y dedicación de parte de personal y maquinaria municipal.

El Intendente Juan Carlos Gasparini observó la puesta en funcionamiento de la chipeadora municipal, dotada con un carro detrás donde se deposita el aserrín producto del chipeo de las ramas, lo que agiliza las tareas de limpieza de calles y veredas. Es para destacar la rapidez que tiene esta maquinaria para reducir las ramas a aserrín.

En Carlos Beguerie se están realizando tareas de cambio de alcantarillas en varios cruces de calles que se encontraban rotas. Se van a reemplazar más de 28 alcantarillas, por medio de personal y maquinaria de la Delegación de Carlos Beguerie. También se debe destacar el trabajo de limpieza que realizan empleados municipales, que se encontraban efectuando la recolección de hojas para colocarlas en bolsones para su traslado.